

**Yoplait** Du haut de la passerelle Müller, en se dirigeant vers le Port, on découvre un imposant immeuble de briques rouges, à l'angle des rues Molière et Vanzuppe. Récemment reconverti en quarante-cinq ateliers d'artistes, c'était l'un des bâtiments de Yoplait qui occupait alors 21 000 m<sup>2</sup> des deux côtés de la voie ferrée et employait cent quarante personnes. On y produisait 31 000 tonnes de yaourts par an et l'usine était performante. En janvier 1993, contre toute attente, la direction annonça sa fermeture, provoquant une vive émotion dans la ville. Déterminés à conserver leur emploi, les salariés multiplièrent les actions, largement soutenus par les élus et la population.

Le démantèlement de Yop', que rien ne justifiait si ce n'est la volonté du groupe de s'inscrire dans une logique de pure stratégie financière, intervint à l'automne 1993.

